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Mit „Inception“ stellt Hirtentanz einen weiteren sportlich talentierten Sohn. Vielseitig in der 
Ausbildung gefördert, ist der Wallach bereits mit Geländehindernissen vertraut und absolvierte 
die gestellten Aufgaben auch im Rahmen der Trakehner Sichtungsinitiative überzeugend und 
sicher. Abdruck und Vermögen, gepaart mit einer vorbildlichen Leistungsbereitschaft zeichnen 
diesen sympathischen Allrounder aus, welcher bei aller offensichtlichen Sportlichkeit einen 
freundlichen dem Menschen zugewandten Charakter besitzt. Die fallende mütterliche Linie ist 
über den Angloaraber Fandsy AA sowie den Vollblüter Fire of Life xx blutgeprägt und wird über 
den in S-Springen erfolgreichen Humanus mit einer weiteren Leistungskomponente interessant 
ergänzt. 
 
With "Inception", Hirtentanz provides another athletically talented son. Developed in all 
disciplines in his training, the gelding is already familiar with cross-country obstacles and also 
completed the tasks set convincingly and safely as part of the Trakehner eventing initiative. 
Energetic push of the ground as well as scope, coupled with an exemplary willingness to 
perform, characterize this likeable all-rounder, which, for all its obvious sportiness, has a friendly, 
people-oriented character. The falling maternal line is shaped by the Anglo-Arabian Fandsy AA 
and the thoroughbred Fire of Life xx and is interestingly supplemented with another performance 
component by Humanus, who was successful in advanced jumping. 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur gesamten Kollektion inclusive Röntgenbildern und 
Videos: 
 
QR Code to the complete collection including videos and x-rays: 
 
 


